



## Digitalización de la Justicia: ¿realidad o mito?

La transformación digital es un desafío en todos los sectores, pero en la Administración de Justicia, los avances parecen llegar a un ritmo desigual. ¿Está la Justicia preparada para asumir la digitalización? ¿Son los juicios telemáticos una realidad o solo una promesa legislativa? Para abordar estas cuestiones **José María del Río**, director de soluciones de *legaltech* de Economist & Jurist Group, ha reunido a las magistradas de ‘A hacer puñetas’, **Amparo Salom Lucas**, jueza del Juzgado de Primera Instancia número 3 de Torrent (Gerona), y **María Isabel Llambés**, jueza del Juzgado de Primera Instancia número 4 de Villarreal (Castellón).

A lo largo de la conversación, nuestras invitadas desmienten mitos y confirman realidades sobre la implementación de tecnología en los juzgados. ¿Tendremos jueces robot en un futuro cercano? ¿Se invierte lo suficiente en tecnología? ¿Los sistemas actuales garantizan la interoperabilidad entre comunidades autónomas? Las respuestas de las magistradas son contu ...